



Herbicyclage

Saviez-vous que l'herbicyclage est probablement un des gestes les plus faciles, sensés et concrets que vous puissiez poser pour l'environnement?

Il s'agit simplement de laisser le gazon coupé ou déchiqueté sur la pelouse!

En laissant les rognures de gazon au sol, on diminue considérablement sa production de déchets domestiques. Le gazon coupé envoyé dans les sites d'enfouissement est très polluant. Il produit du lixiviat, appelé communément «jus de poubelle». Il s'agit d'un liquide résiduel produit par la percolation de l'eau à travers les déchets et qui contamine les nappes phréatiques (eau souterraine) et les cours d'eau.

De plus, sa décomposition en milieu anaérobie (sans oxygène) produit des gaz à effet de serre. Et à tout cela, il faut ajouter la pollution produite par tous les camions servant à transporter le gazon coupé jusqu'au dépotoir. Par contre, en le laissant sur place, il est décomposé de façon écologique, en milieu aérobie (avec oxygène), par les organismes vivants présents dans le sol et sans pollution liée au transport des camions sur les routes pour parcourir de longues distances jusqu'au site d'enfouissement.

Également, en jetant les rognures de gazon, tous les nutriments que la plante a puisés dans le sol (azote, phosphore, potassium) sont envoyés aux poubelles plutôt que d'être retournés au sol, ce qui contribue ainsi à appauvrir lentement le sol.

Or, la première action à entreprendre pour que votre pelouse soit en santé, vigoureuse et plus résistante aux indésirables (mauvaises herbes et insectes ravageurs) est de **laisser vos rognures de gazon au sol**; c'est un engrais naturel et gratuit de base à adopter pour un entretien écologique de votre propriété.